

Una Nueva Reliquia

Banyeres hace 223 años que celebra la fiesta de la Reliquia. Desde entonces la fiesta de San Jorge es doble en Banyeres, en Abril y en Septiembre. Otros pueblos han desdoblado la fiesta con el celebre "mig any" pero ninguno alcanza aún la fecha de la celebración de tan siquiera 35 años. Es una celebración simplemente "cronológica" en cambio nosotros tenemos una "motivación histórica", celebramos un acontecimiento que en la actualidad no son unos simples actos y entraetas sino toda una fiesta en el sentido más amplio de la palabra, con todos los momentos que implica la misma. En esto somos pioneros y con la raigambre histórica más profunda en el amplio mapa de la fiesta.

Más aún nos unimos con ello a la tradición más antigua de los cristianos que celebró en su principio las fiestas a las reliquias de San Jorge y con posterioridad instauró el 23 de abril como día festivo y *mergino*.

Es más, nuestra reliquia es la única realidad "propia" de San Jorge que poseemos anterior a nuestra guerra civil.

Por todo lo expuesto siempre nos ha preocupado la conservación de una realidad tan preciada y tan significativa para Banyeres, como la reliquia que puede ser fácilmente sustraída o robada como sucede continuamente y en muchos lugares con objetos litúrgicos.

Con tal motivo desde hace años nos propusimos tener, como otros lugares

(Venecia, Jerusalén, Roma,...) las reliquias del Santo. Y aprovechando la estancia de la Confraría de Sant Jordi en Roma, en el agosto de 2001, realizamos las oportunas diligencias para conseguir otra reliquia. Y se nos ha concedido.

Será una alegría para todos, recibir esta reliquia de San Jorge, precisamente un 7 de septiembre, como hace **223** años domingo de la reliquia. Precisamente cuando estamos celebrando el 75 Aniversario de la Confraria de Sant Jordi, 1700 años de su martirio y el 250 Aniversario de la bendición del actual Templo Parroquial.